

Cours d'Art Gratuits

"The Canadian Royal Art Union, Limited," de Montréal, Canada, offre des cours d'art gratuits aux personnes qui les désirent.

Les leçons comprennent la leçon et la peinture d'après nature morte, modèles, et pour illustrations de magazines.

Ces leçons sont absolument gratuites et l'on peut en tout temps présenter sa demande d'admission.

"The Canadian Royal Art Union, Limited," a été fondée dans le but d'encourager l'art et de distribuer des œuvres d'art à chacun de ses tirages mensuels qui ont lieu le dernier jour de chaque mois.

Pour plus amples détails s'adresser à

The Canadian Royal Art Union
LIMITED

233 ET 240 RUE ST-JACQUES, MONTREAL, P.Q.

Prochain Tirage : - VENDREDI, 30 JUIN

VIAUVILLE (PRÈS MONTREAL)
(Voir gravure)

Une œuvre bien philanthropique, tendant en même temps à développer les intérêts de l'Est Montréalais, c'est bien certainement la création de Viauville, transformant les belles prairies de Maisonneuve en un bijou de petite cité attirant déjà les regards des capitalistes et de tous ceux soucieux de confort et d'air pur. Le charme de la campagne, le confort de la ville! Voilà, en effet, ce qui est offert à tous à la porte de Montréal, à portée de la partie la plus vraiment canadienne de la ville, enrayant ainsi ce mouvement vers l'ouest si compromettant pour l'équilibre devant exister entre les diverses propriétés composant notre cité.

Il fallait l'être présents avec ses voies de communications rapides et économiques pour que le rêve devint un commencement de réalité. La nature avait déjà fait sa part en disséminant autour de Montréal ces jolies campagnes que l'étranger admire tant. Il fallait encore que l'initiative privée, bien secondée par le capital et un excellent jugement, imprimât l'élan définitif.

Depuis quelques années, cette initiative privée ou collective a beaucoup fait, mais jamais occasion plus belle ne fut donnée aux assoiffés de confort et de bon air, que celle offerte par le regretté Chs T. Viau, quand il entreprit cette œuvre difficile.

Viauville ne date que d'hier, mais

Etait Sérieusement Malade au Lit. — Elle ne pouvait se Lever sans Perdre Connaissance

Grâce aux Conseils des Médecins Spécialistes des Pilules Rouges du Dr Coderre, aujourd'hui Elle Jouit d'une Bonne Santé

Quand une femme doit d'être en vie et heureuse à l'efficacité d'un remède, le meilleur moyen de prouver sa reconnaissance, et aussi en même temps aider à tant de pauvres jeunes filles et de femmes souffrantes à se guérir — c'est de faire connaître ce remède publiquement. Tel est le sentiment dont est animée Mme Bélanger, dame intelligente et douée de toutes les qualités de l'esprit et du cœur. Elle nous envoie son témoignage avec prière de le publier. Voici ce qu'elle dit: "Ma maladie commença le printemps dernier par une grande faiblesse générale et de violentes douleurs dans les côtés et le bas ventre. Je laissai faire pendant quelque temps, espérant toujours devenir mieux. Mais tout le contraire arriva. La faiblesse et les souffrances augmentaient toujours. Enfin, je fus réduite à garder le lit, les étourdissements et les maux de tête étaient si violents que quand j'essayais de me lever je perdais connaissance. J'avais pris remèdes sur remèdes et au lieu de prendre du mieux mon état s'aggravait. Une de mes sœurs vint me voir, et prise de pitié de me voir dans un si triste état, elle me conseilla de consulter les médecins spécialistes des Pilules Rouges du Dr Coderre. Je suivis son conseil sans retarder. Jamais je n'aurais espéré recevoir tant d'attentions, de bontés et de soins empressés de la part de ces médecins; ils ne ménagèrent rien pour moi. Je fus bien scrupuleuse à suivre tous leurs conseils, et surtout en prenant les Pilules Rouges du Dr Coderre de la manière la plus appropriée à ma maladie. Maintenant, plus de souffrances, plus de faiblesse, plus de désespoir — tout cela est disparu. Je recommande les Pilules Rouges du Dr Coderre à toutes les femmes malades et désespérées, et surtout je les engage fortement de consulter les médecins spécialistes, elles n'auront rien à perdre et tout à gagner puisqu'elles peuvent les consulter pour rien et qu'elles sont certaines de recouvrer la



MME CYRILLE BELANGER.

santé." Mme Cyrille Bélanger, Van Buren, Maine.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre méritent la confiance de toutes les femmes qui souffrent, elles les guériront, nous en sommes certains, tout aussi bien qu'elles ont guéri toutes les femmes qui en ont fait un usage consciencieux. Ne vous découragez pas, si après avoir pris une ou deux boîtes de Pilules, vous n'êtes pas guérie. Il ne s'agit pas de prendre un bon remède et commettre des imprudences. Il faut prendre les Pilules de la manière la plus appropriée à votre maladie; c'est pour cela que nous tenons à votre disposition à grands frais, des médecins spécialistes célèbres pour les maladies des femmes. Ecrivez une description complète de votre maladie, nos médecins seuls liront vos lettres, étudieront votre maladie et vous répondront en vous donnant tous les meilleurs conseils pour hâter votre guérison. Ils vous diront la cause de votre maladie, et le meilleur moyen de prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre. Adressez: Dépt. Médicale, Boîte 2306, Montréal.

Les femmes qui demeurent à la ville ou qui peuvent venir à Montréal, nous les invitons à aller voir nos spécialistes au No 271 rue St-Denis, tous les jours, excepté le dimanche, entre 10.30 a. m. et 5 heures p. m.

Nous ne pouvons assez vous recommander d'être bien prudentes quand vous achetez des Pilules Rouges du Dr Coderre. N'acceptez jamais les pilules rouges qu'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25 cents la boîte, ces pilules rouges qu'on vous offre ainsi à bon marché sont de dangereux imitateurs qui nuisent à la santé. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues 50 cts la boîte ou \$2.50 pour six boîtes. Nous les envoyons dans toutes les parties du monde — pas de douane à payer. Adressez: Compagnie Chimique Franco-Américaine, Montréal.

déjà un grand nombre de lots ont été vendus. Une église et un presbytère seront construits pour l'automne.

Quatre rues, continuées de l'Est, et transformées en véritables avenues, traversent Viauville. Pour que rien de disparate ne choque l'œil dans la construction, il est statué que les maisons devront être de pas moins de deux étages, avec façade en pierre de taille et ne s'élever qu'à dix pieds du trottoir. Chaque rue aura 66 pieds de largeur.

Au point de vue religieux, Viauville est placé sous le vocable de saint Clément; il fait actuellement partie de Maisonneuve pour les fins municipales, mais quand cette ville jugera à propos de s'annexer à Montréal, pourquoi Viauville ne conserverait-il pas son autonomie et ne resterait-il pas son propre maître?

Viauville est, à la vérité, en double partie: le quartier résidentiel au nord de la rue Notre Dame, et le parc qui s'étend de la rue Notre Dame au fleuve. Ce Parc déjà remarquable promet par ses dimensions, ses vastes allées, sa grande terrasse sur le fleuve de devenir un des points d'attraction du pays. Peu de villes d'eau pourront offrir une promenade de cette envergure, avec ce coup d'œil et cette fraîcheur.

Rien n'a été ou n'est épargné pour s'y rendre, on a le tramway, sans transbordement, des rues Ontario et Wellington, Ste-Catherine et Notre-Dame; les canaux vont se faire rapidement; l'eau est d'un service régulier et d'une grande pureté; l'électricité dans toutes ses applications n'y est pas plus chère qu'ailleurs; les meilleurs fournisseurs de la ville envoient leurs voitures-express jusque-là, et au centre du Parc, s'élève une fontaine alimentée par cette excellente eau sulfureuse si bien connue de notre population et dont les analystes officiels du gouvernement du Canada ont fait un si brillant éloge. Vraie succursale de la célèbre fontaine de Jouvence où des milliers de personnes vont chercher gratuitement la santé.

Les prix des terrains sont à la por-

tée de tous et se paient en huit ans, à 4 pour cent d'intérêt.

C'est le temps ou jamais de s'assurer pour l'avenir une résidence de première classe dans une localité sans rivale, proche de tous les centres, où l'on sera assuré d'un bon voisinage, d'un entretien municipal sanitaire, d'un service religieux et scolaire dès le commencement, etc., etc.

Par son site, par ses avantages multiples, par l'air à la fois parfumé qui souffle et du fleuve et de la rivière des Prairies, Viauville est la perle des nouveaux centres d'habitation de l'île de Montréal.

J'ai fait usage du Purificateur Tonique du Sang du Dr Lussier, en 1884, pour une sévère attaque de rhumatisme inflammatoire. Ce remède m'a complètement guéri. Depuis ce temps, nous en faisons usage dans la famille dans tous les cas de dérangements et nous nous en trouvons bien. Je considère ce remède supérieur à tout ce que je connais et indispensable dans chaque famille.

ANTOINE PLANTE
St-Louis dit SAUVÉ.
de Gonzague.

Le Souper Indispensable

Et ces personnes se demandent: Que devons-nous manger, boire et éviter, le souper étant le dernier repas de la journée.

- Nous devrions éviter tout ce qui n'est pas conforme aux simples règles suivantes de l'hygiène.
- Nous devrions manger tout ce qui s'assimile facilement et ne fatigue pas les pouvoirs digestifs durant la nuit.
- Nous ne devrions boire que ce qui procurera un sommeil paisible et réparateur sans causer une réaction douloureuse le matin.

BOVRIL